

UNE COULEE DE CLOCHES

BENIE PAR S. G. MGR L'ARCHEVEQUE.

Le 19 mai, Monseigneur a eu le bonheur de dire la sainte messe en face du tombeau de saint François de Sales, dans le monastère des Visitandines, à Annecy, pendant que son frère, M. l'abbé Hermas Langevin, célébrait sur le tombeau de sainte Jeanne de Chantal.

Le même jour, à 9 $\frac{1}{2}$ h., Sa Grandeur bénit solennellement, à Annecy-le-Vieux, à deux milles de la ville, dans la célèbre fonderie des MM. Paccard, le métal en fusion, -- vrai fleuve de feu, -- qui a moulé 27 cloches. C'est ce qu'on appelle *une coulée de cloches*. Par une coïncidence des plus heureuses et vraiment providentielles, quatre de ces cloches sont destinées au diocèse, à savoir: La cloche du Petit-Séminaire de St-Boniface, une pour les Ruthènes de Beauséjour, et deux autres commandées par le R. P. Môrard, provincial des M. S., et destinées l'une à la colonie allemande d'Estevan, Sask., et l'autre à une colonie française de la Saskatchewan. Celles de Laurier et de McCrae, Man., sont déjà commencées. Parmi les nouvelles, il y en avait deux pour le diocèse de Québec, trois pour celui de Sherbrooke et une pour Cobalt, Ont.

Les Messieurs Paccard qui sont, avec leurs neveux Louis et Joseph, les premiers fondeurs de cloches du monde ont donné à Monseigneur une hospitalité à la fois cordiale et princière.

Il faut aller en Savoie pour constater combien il y a encore de foi en France. Ce qui manque, c'est la conscience de la situation et l'organisation catholique sous des chefs unis et courageux. La conclusion d'un article de la *Libre Parole* du 18 mai intitulé: "Où sont les voix cléricales?" et signé par M. Georges Thiébaud nous paraît révéler le secret de la situation actuelle en France:

"Je le répète et le répéterai: Pour que 37 millions de catholiques français en arrivent à être molestés si longtemps par 650 000 protestants, 130 000 Juifs et 35 000 Francs-Maçons, il faut qu'il y ait quelque chose d'insuffisant et de suspect dans la défense des intérêts catholiques français."

MORT DE LA REVERENDE MERE FILIATRAULT,

SUPERIEURE-GENERALE DES SOEURS GRISES DE MONTREAL.

Samedi le 11 juin, une dépêche apprenait à nos chères Sœurs Grises de St-Boniface que leur Révérende Mère Générale était décédée la matin à la maison-mère de Montréal. Bien que l'état de santé de la digne Supérieure laissât à désirer depuis de longs mois, rien néanmoins ne laissait soupçonner un dénouement si prompt. Le 27 avril dernier, à l'occasion de la clôture de la première retraite annuelle